



## Legal eine Wand besprayt

Der Sprayer an der Seidenhofstrasse erregte Aufsehen: Passanten blieben stehen, sogar eine Polizeistreife machte halt und verlangte die Ausweise des Graffiti-Künstlers. Alles halb so schlimm. José Federspiel ist der Gewinner des Graffiti-Wettbewerbs, den das Jugendsekretariat diesen Frühling lancierte. Den Hauptpreis nahm der Kunstgewerbeschüler letzten Freitag entgegen: Am helllichten Tage durfte José nun an einer von der Waadt Versicherung zur Verfügung gestellten «fetten» Wand legal sein Graffiti-Kunstwerk vollenden.

Foto: Sibylle Stillhart